

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 14. April 2016

Haltestellenumbenennung Haltestelle in der Bahnhofstraße „Rheinstraße / Rhein-Main-Hallen“ in „Rheinstraße / RheinMain CongressCenter“

Beschluss Nr. 0024

1. Die Entscheidung hinsichtlich der Haltestellenumbenennung zum Fahrplanwechsel am 11.12.2016 wird zurückgestellt.
2. Der Ortsbeirat entnimmt der Intention, dass der Magistrat beabsichtigt, den Neubau der Rhein-Main-Hallen in „RheinMain CongressCenter“ umzubenennen, ohne den Ortsbeirat nach Ziffer 4 der Richtlinien über die Beteiligung der Ortsbeiräte bisher beteiligt zu haben. Danach obliegt dem Ortsbeirat die verbindliche Namensgebung für städtische Gebäude, Schulen, Einrichtungen und Anlagen.

Der Magistrat (Rechtsamt) wird um Prüfung gebeten, ob ein Verstoß gegen die Beteiligungsrichtlinien vorliegt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.K.
(Ziffer 1)

Dezernat II z.w.V.
(Ziffer 2)

Dezernat III z.K.

Presber
Ortsvorsteher